



Tribune Février 2025

Palaiseau mérite de plus belles rues !

Il ne vous a pas échappé l'état déplorable de nos routes à Palaiseau. Nids de poule, chaussées déformées, sans compter les pavés de la rue de Paris qui s'affaissent, peut-on alors parler, d'attractivité et de beauté du centre-ville ? Pendant ses vœux, le maire annonce un investissement pour 2025 de deux millions d'euros dédié à la réfection de certaines rues. En parallèle, il annonce un investissement de dix millions d'euros pour le plan vélo. Cela interroge sur une telle disproportion d'investissement. Espérons que cette enveloppe intègre, outre l'aménagement de pistes cyclables, la réfection de nos chaussées. Cela fait trop longtemps que nos routes sont laissées à l'abandon !

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU

Contact@palaiseuensemble.fr

www.palaiseuensemble.com